

## Entrevista al Grupo Recreativo de Artes Visuales

### "Entre Medios"

Augusto Rodríguez Arce  
Universidad Técnica Nacional, Costa Rica  
crodriguez@utn.ac.cr  
Corresponsal de la Revista Arjé



El 17 de mayo del año 2023, se nos concedió una entrevista para la sección "Huellas Talentosas" de la Revista Arjé, por parte del Grupo Recreativo de

Artes Visuales "Entre Medios", quienes compartieron sus experiencias artísticas y de fortalecimiento humano.

**Augusto:** muchas gracias a todas las personas integrantes del Grupo Recreativo de Artes Visuales "Entre Medios", por el espacio que nos ofrecieron para la sección "Huellas Talentosas" de la Revista Arjé.

**Augusto:** al ser un grupo recreativo que tiene un gran componente de participación voluntaria, me gustaría preguntarles ¿Qué les motivó a ser parte de esta agrupación?

**Michelle:** para mí como estudiante, ha sido una experiencia emocionante y espero con alegría los miércoles de cada semana, día en que nos encontramos para aprender y expresarnos mediante diferentes técnicas, ya que es lugar que nos llena de paz y donde podemos compartir con todo el grupo. Soy de Guápiles y vivo actualmente en Alajuela para poder estudiar, por lo que para mí este grupo es como mi segunda familia y me da la oportunidad de estrechar vínculos con mis compañeras.

**Augusto:** muy valioso lo que nos comparte Michelle, ya que son muchas las personas estudiantes, que dejan sus familias y comodidades para poder estudiar, lo cual representa un gran reto personal y profesional.

**Maryinni:** hoy es primer día en el grupo y lo que me motivó a ingresar fue tener un espacio de esparcimiento que me dé paz. Al igual que mi compañera Michelle, vengo de lejos y de un lugar con mucha naturaleza "Los Bajos del Toro Amarillo", y este espacio es una oportunidad para conocer nuevas personas y compartir.

**Augusto:** Anyoeth, para vos que este es el segundo cuatrimestre en el taller, contanos tu experiencia de ser parte de la agrupación.

**Anyoeth:** para mí el grupo es un espacio de paz donde me puedo expresar a través de la pintura. Cada vez que pinto me olvido del estrés y los

problemas. Desde mi adolescencia he pintado, pero quiero mejorar mi habilidad con la pintura.

**Augusto:** destaco lo que menciona Anyoeth, sobre la capacidad de canalizar el estrés a través del acto de pintar, ya que talleres como este promueven la salud mental y el bienestar emocional.

**Dayerlin:** soy de Sarchí, la cuna de la artesanía. Me interesa mucho la pintura, ya que vengo de una familia de artesanos y me gusta la idea de conocer otras técnicas y estilos del arte. También, me llamó la atención la oportunidad de socializar, porque es algo que necesitamos para crecer como personas.

**Augusto:** comenta la participación de Dayerlin en el proyecto del mural en la Sede de Atenas donde mostró mucho interés por la pintura y por interactuar con estudiantes de esta sede.

**Augusto:** Estefany, ¿cómo ha sido su experiencia en el grupo?

**Estefany:** me he sentido muy cómoda en el grupo y he explorado con diferentes técnicas que han sido un reto. También, me he sentido muy bien con la expresión técnica.

**Augusto:** Marialbany, ¿contanos tu experiencia como integrante del grupo?

**Marialbany:** la verdad yo no sé mucho de arte por lo que ha sido un reto y al inicio me frustré mucho cuando pinté mi primer cuadro. Después de pintar mi primer cuadro, reconozco que aprendí muchas cosas y he ido mejorando. También, el espacio me gusta para compartir con las personas y desestresarme. Es una oportunidad que nos ofrece la UTN.

**Augusto:** como dice Marialbany, el propósito de este grupo es, además de aprender a pintar y expresarse, tener un espacio sano para compartir y reducir los niveles de estrés.

**Augusto:** Valeria, contanos tu experiencia en el grupo y con una pintura que realizó hace poco tiempo, donde mostrás mucha dedicación y creatividad.

**Valeria:** la experiencia fue muy bonita, porque le dediqué mucho tiempo para obtener un buen resultado y con muchos detalles en las flores, musgo, insectos y más. Siento que este grupo es un espacio para conectar con otras personas y liberar emociones guardadas, que a través del arte es posible expresarlas.

**Augusto:** Eimy, hace poco tiempo ingresaste al grupo y nos gustaría que nos contaras lo que has aprendido en este tiempo.

**Eimy:** siempre me ha gustado pintar, pero de forma empírica y vi en el grupo una oportunidad para aprender y sentirme bien mientras lo hago. También, acá se siente un ambiente muy bonito y deseo permanecer por mucho tiempo en el grupo.

**Augusto:** Rosaura y Esmeralda, como estudiantes que están en el grupo desde el 2019, las invito para que compartan sus experiencias durante los cuatro años que tienen de ser parte del grupo.

**Rosaura:** en realidad una no espera que vaya a permanecer tanto en un grupo recreativo, pero hemos encontrado un lugar muy bonito donde hemos conocido y compartido con muchas personas en este espacio saludable y socialmente muy bonito. Esmeralda y yo hemos visto varias generaciones pasar por el grupo y considero que todos estos años han sido para crecer y una lo ve reflejado en sus pinturas. Por lo cual, este grupo ha sido muy importante para nosotras.

**Esmeralda:** como mencionaba Rosaura, hemos compartido con varias generaciones que ya no están. Al ser yo una persona introvertida, este grupo ha sido una oportunidad para socializar con tanta diversidad de personas y puntos de vista.

## **Fueron parte de la entrevista:**

Anyoleth Álvarez Briceño

Britanny Palma Hernández

Estefany Martínez Álvarez

Marialbany Villalobos Monge

Maryinni Salazar Torres

Michelle Priscilla Paniagua Quirós

Rosaura Corrales López

Yerlin Amador López

Dayerlin Madrigal Durán

María Valeria Barrantes Rojas

Esmeralda Hidalgo Córdoba